

LIMPIEZA DE OREJAS

El aparato auditivo es muy delicado, muchos perros padecen infecciones de oído, por lo que una buena limpieza continuada y un buen cuidado evitará muchas infecciones.

Debemos mantener siempre limpias las orejas de nuestro perro y de color rosa. No hace falta que te obsesiones y que las limpies todos los días porque también podríamos dañar el oído. Con que las limpies concienzudamente dos veces por semana es suficiente para mantener un excelente estado de salud. El perro te lo agradecerá.

Como bien sabes los perros que tienen las orejas hacia abajo son los que presentan más posibilidad para tener infecciones de oídos continuamente: Schnauzers, cockers, caniches, suelen tener mucho pelo en las orejas, que propician que haya humedades, suciedad, favoreciendo las infecciones.

Orejas libres de parásitos y sanas

Orejas limpias, suaves y libres de olor, con interior siempre rosado y lustroso. Si el perro presenta las orejas de color rojizo, amarillo, verde, negro, fijo que hay infección. Si el perro se rasca, sacude la cabeza continuamente y de forma inclinada, infección. Una infección grave se manifiesta con mareos e incluso el perro puede llegar a desfallecer. Los parásitos, una gran pesadilla, pero real. El primer síntoma de que existe presencia de parásitos en las orejas es el picor constante y ladeado de cabeza hacia abajo. El veterinario nos proporcionará la medicación adecuada para tratar este problema. Y recuerda que antes de comenzar ninguna aplicación, debemos limpiar minuciosamente las orejas.